

SBL 通信 2025.1

ビジネスと生活を応援するSBLの事務所通信

Vol. 77

- 01 目次
- 02 ごあいさつ
- 03 SBL レポート
 - 「令和7年度税制改正のポイント」
- 09 SBL レポート2
 - 09 「中小企業向け賃上げ促進税制」
 - 11 「国内・海外出張における日当」
 - 13 「1万円以下の飲食費とインボイス」「下請代金の手形サイトの短縮」
 - 15 「相続登記の義務化」「110万円の贈与、どちらがお得？」
 - 17 「最低賃金の引上げ幅が過去最大に」「健康保険証の発行終了について」
- 19 SBL元氣倶楽部
 - 「陸上と共に ～行政書士ランナーの挑戦～」
- 21 七転び八お記
 - 「独立奮闘記 ～同業種交流のススメ～」
- 23 スタッフつれづれ日記
 - 「スーパーのパトロール」
- 25 まあるい地球の歩き方
 - 「”娘と父の” 仲良し六甲山ハイキング」
- 27 金融機関相談会のご案内
- 28 所窓から
 - 「新人さんいらっしやい、他」
- 29 編集後記

ごあいさつ

今年の冬はインフルエンザが大流行しています。コロナ禍以降は誰もがマスクをして密にならないよう行動していたため、インフルエンザが流行することはありませんでした。コロナの「5類」移行に伴って、人や企業の感染症対策が緩み、流行に至ったと考えられています。

私自身、コロナ禍前は予防接種を受けていましたが、うっかり接種を受けることを失念しておりました。皆さま、くれぐれも体調とインフルエンザ予防にお気を付けてください。

さて、今年1月初旬に大学スキ一部の同窓会がありました。当時の思い出話で盛り上がっているところ、K君とMさんの30年前と変わらないやり取りをみて、「年を重ねた分だけ外見は変わるが、面影やその人の中身は変わらないものだ」と感じました。

とは言いながら、一番中身が変わったのは私だという話になりました。20歳のときに交通事故に遭ったことが転機で、明らかにその後の人生が変わりました。

それから30年、税理士法人の代表として責任ある立場になった今の自分と、お気楽学生だった自分とを比較すると、当然変わったと思います。

恥ずかしい思い出話にもっと学生時代にしっかり行動しておけば良かったと反省ばかりの同窓会でした。

時間は将来に向けて無限にあるように感じた学生時代。今は50代になってこれから子離れ、定年退職、毎年同窓会を開くような年齢に近づいています。

人生何が起こるかわかりません。今日その瞬間を大切に生きていきたいと思うこの頃です。

2025年1月

税理士法人SBL
代表社員

八木正宣

